

Declaración Plataforma – Frente Amplio

Reunida en Asamblea Nacional en el día de la fecha, Plataforma declara:

1. Que finalizado el proceso electoral que hemos vivido, el cual se extendió hasta el 27 de marzo pasado, y aparentemente superada la pandemia padecida por nuestro país, se abre un periodo político nuevo que requiere de toda nuestra energía y compromiso.
2. Que el gobierno encabezado por Lacalle Pou lleva adelante una política conservadora donde pocos se benefician y las grandes preocupaciones de la gente siguen sin resolverse.
3. Que este periodo que se abre, es un periodo de contacto con la gente, de escucha, de recorrida por todos los rincones del país, de demostrar que aprendimos de la autocrítica procesada, de defender los grandes logros de nuestros gobiernos progresistas.
4. Que saluda el proceso que está viviendo nuestro querido Frente Amplio luego de las elecciones de diciembre pasado, verdadero punto de inflexión en nuestra fuerza política y plataforma para los cambios que se necesitan para proyectar el FA de los próximos treinta años, al decir de nuestro compañero Presidente Fernando Pereira.
5. Que hace suya la vital importancia del trabajo colectivo para soñar e imaginar el Uruguay de las próximas décadas y concretar la propuesta que el FA va a presentar a la ciudadanía para retornar a un camino de cambio progresista en el país.
6. Que para ello es ineludible mirar el futuro en el largo plazo con los pies sobre la tierra, analizando las actuales tendencias mundiales fundamentales como la revolución tecnológica, el cambio climático, las desigualdades y el nuevo marco geopolítico global entre otras.
7. Que también es imprescindible recorrer una nueva mirada del mundo y de este tiempo que incluya aspectos transversales insoslayables como el desarrollo sostenible, los feminismos, la riqueza de la diversidad, el ambiente, el cambio cultural y el punto de vista territorial y local como elementos claves, entre otros.
8. Que no es tiempo de hablar de ninguna candidatura. Es tiempo de trabajar con la gente, en todo el territorio y soñar el futuro. Hay un año y medio para trabajar en ese sentido antes de ingresar en un nuevo periodo electoral.
9. Que saluda la fundamental conformación de Convocatoria Seregnista - Progresistas, que es una coordinación horizontal de grupos políticos y personas. De ella somos un grupo fundador e impulsor desde el primer momento, y está en nuestra esencia la unión de las fuerzas progresistas en toda su dimensión.
10. Que Convocatoria, por su propia definición, ha estado, está y seguirá estando abierto a todos los grupos que se identifiquen con el seregnismo y el progresismo, priorizando la visión de los jóvenes e incorporando las visiones colectivas, por sobre las miradas individuales.
11. Que reafirma su voluntad de ingresar formalmente al Frente Amplio, para lo cual se ha cumplido con todos los requisitos y espera que en el próximo Plenario Nacional esto se concrete.
12. Que, por último, recuerda lo establecido en nuestra carta de principios: "...en palabras de Tabaré Vázquez al asumir la presidencia en 2005, "trabajamos juntos por un país en que nacer no sea un problema, donde ser joven no sea sospechoso, donde envejecer no sea una condena, un Uruguay confiado en sí mismo, con capacidad de soñar y hacer sus sueños realidad..."

Uruguay, 25 de abril de 2022